

CUENCA

Siete series del 10.469, un quinto premio de la Lotería de Navidad, dejan más de 50 millones en Pozorrubio de Santiago

L.M.L.M.
POZORRUBIO

El pasado día 22 de diciembre en la Lotería de Navidad la localidad conquense de Pozorrubio de Santiago, se vió agraciada con más de 50 millones de pesetas. Del número 10469 se distribuyeron 7 series que curiosamente habían venido de la Administración de Loterías de Las Palmas de Gran Canaria.

Julián y Puri, propietarios de Cafetería Juymar que a finales de septiembre celebran sus vacaciones en la isla fueron los que hasta este pueblo trajeron la suerte. Llevan varios años que a todo el que le encarga le traen su décimo para Navidad y este año, el último de nuestra querida peseta, ha sido el de la suerte. Al ser un 5º premio, a cada décimo le corresponden 720.000 ptas.

Muy repartidos

Según los afortunados los décimos están muy repartidos ya que cada persona le encarga uno e incluso algunos lo habrán repartido entre familiares y amigos.

En el día de ayer, 22 de diciembre y una vez que salió el número agraciado, hasta Cafetería Juymar se fueron acercando los premiados y entre sonrisas y saludos todos se alegraron y felicitaron a los dichos Julián y Puri por haber tenido la suerte de haber traído de tan lejos un premio a esta localidad.

CUENCA ESTUVO NEVANDO DURANTE MÁS OCHO HORAS SEGUIDAS Y FUE NECESARIO EL USO DE CADENAS



Los autobuses dejaron de circular a media mañana, y sólo pudieron restablecerse algunas líneas. La Plaza Mayor de Cuenca, por la mañana.

La intensa nevada afectó al casco urbano conquense

JSG
CUENCA

El día de ayer amaneció en Cuenca con la sorpresa de una intensa nevada que no remitió hasta bien pasada la tarde, y que obligó a los servicios municipales a emplearse a fondo en la distribución de sal, la atención a vehículos con problemas, y, sobre todo, la vigilancia de un tráfico que, afortunadamente no era intenso por tratarse de una mañana de do-

mingo.

En pocas horas, los accesos por carretera a la ciudad se veían cortados o muy dificultosos, y en los alrededores del término municipal, la capa de nieve alcanzaba varios centímetros de espesor.

En la jefatura de la Policía Local, la plantilla de servicio contó con el refuerzo de numerosos agentes que se presentaron voluntariamente, ante la intensidad de la nevada, mientras que en la subdelegación del Gobierno se activaban las alertas de Protección Civil, especialmente ante las dificultades que se comunicaban procedentes de las carreteras.

Pasadas las tres de la tarde, la nevada continuaba y se procedió a la suspensión del servicio de autobuses, aunque a las seis pudo



Hasta las figuras del Belén monumental parecen tener frío

D. Salvador ORTEGA MOYA

Falleció en Cuenca, el día 23 de diciembre de 2001, a los 74 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos

D.E.P.

Su esposa: Dña. Perpetua Martínez Pulpón; sus hijos: María Isabel, Salvador y Juan; hijos políticos: Antonio Pérez, María Panadero y María Angeles Castillejo; nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia

RUEGAN UNA ORACIÓN POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

El entierro funeral se celebrará hoy, día 24 de diciembre, a las 11:00 horas en la Iglesia Parroquial de Santa Ana. Capilla Ardiente Tanatorio Alameda.

† AGRADECIMIENTO

Los familiares de **D. Jose María LAZARO CORRAL**, recientemente fallecido, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como sería su deseo, agradecen las innumerables muestras de condolencia y afecto recibidas por tan triste motivo. La familia comunica que el funeral se celebrará el día 24, a las 12.00 horas en la Parroquia de El Salvador.

EL COBRADOR DEL FRAC®
VISITARÁ A SUS MOROSOS
96 352 23 52
www.elcobradordelfrac.com

¿Ve cómo esta publicidad se ve?